

12th International Donor Registry Conference

Alle zwei Jahre veranstaltet die weltweite Dachorganisation aller Register freiwilliger Blutstammzellspender, die World Marrow Donor Association (WMDA), ihre Fachtagung, die International Donor Registry Conference (IDRC). Sie ist wohl die bedeutendste Veranstaltung, die sich spezifisch mit der Spende von Blutstammzellen beschäftigt und behandelt alle Aspekte von der Werbung und Auswahl von Spendern bis hin zur Transplantation und darüber hinaus.

Neben der Darstellung des Standes der Technik, aktueller Forschungsergebnisse und mittelfristiger Perspektiven bietet sie nicht nur Teilnehmern aus den internationalen Spenderregistern selbst, sondern auch ihren Kooperationspartnern in Transplantationszentren, Spenderdateien, Sucheinheiten und Entnahmeeinheiten eine ideale Plattform für den fachlichen Austausch.

Die Vorträge renommierter internationaler Referenten werden alle aktuellen Themenbereiche behandeln, wobei die inhaltlichen Schwerpunkte in folgenden Themenbereichen liegen werden:

- ethische Herausforderungen im Bereich der Blutstammzellspende
- aktuelle Themen bei der Spenderauswahl
- Suchsysteme der Zukunft
- rechtliche und regulatorische Aspekte
- aktuelle Themen aus der Blutstammzellspende und Transplantation
- Standardisierung und Integration aktueller Entwicklungen
- Forschung heute – Routine von morgen

Vor der eigentlichen IDRC finden zwei Tage lang die Sitzungen der zahlreichen Kommissionen und Arbeitsgruppen der WMDA statt.

12TH INTERNATIONAL DONOR REGISTRY CONFERENCE
AND WMDA WORKING GROUP MEETINGS



MUNICH
IDRC 2018

26 - 30 JUNE 2018
TOGETHER TOWARDS TOMORROW

We would be delighted to welcome you for a memorable 12th International Donor Registry Conference.

More information:
www.wmdamunich2018.com



Die IDRC wird traditionsgemäß von dem vor Ort zuständigen nationalen Spenderregister ausgerichtet. Dieses Mal lädt das Zentrale Knochenmarkspender-Register Deutschland (ZKRD) die Teilnehmer ganz herzlich nach München in die Alte Kongresshalle ein. Die Kongresssprache ist Englisch, weitere Details sind auf der Homepage der Konferenz unter www.wmdamunich2018.com zu finden.